



Los voluntarios de la Gota de Leche conocen la ruta de los templos

La viceconsejera del Mayor y Relaciones Vicariales, Carmen San Martín, ha encargado hoy de invitar a la Asociación de Voluntarios del Centro Asistencial a participar en la ruta de los templos. San Martín destacó "el gran trabajo" que realizan las personas que forman parte de esta entidad porque desde hace 17 años se encargan de dar cariño y humor sonrisas a los mayores de la Gota de Leche. Aseguró que estos voluntarios con una gran colaboración para los empleados del Centro Asistencial y organizan todo tipo de actividades para entretener a los ancianos

que residen en este centro, como talleres de manualidades e incluso horas dedicadas a la oración con los mayores.

San Martín hizo hincapié en que el Rey promovió la labor de estos voluntarios entre padres de Enseñanza de la Orden del Mérito Civil para Dama con Roseta, una distinción que viene a completar otros reconocimientos que ya han recibido las personas que pertenecen a este colectivo. En este sentido, la viceconsejera del Mayor resaltó que hace dos años la Ciudad premió a esta entidad con la placa al Mérito Social. Además, varios años antes,

la Viceconsejera del Mayor realizó un gran homenaje a los voluntarios en la Semana del Mayor.

El trabajo de las personas que están en la asociación no sólo aporta risas y diversión a los mayores, sino que visitan a ancianos que no tienen familiares o queapan con atención por sus necesidades.

Por otro lado, San Martín aseguró que continúan trabajando en colaboración con los voluntarios de la Gota de Leche con el objetivo de buscar el bienestar de los mayores que residen en esta institución.

Akalay presenta en Málaga su libro sobre la multiculturalidad en Melilla

• El acto tuvo lugar en el Centro de Estudios Hispano-Marroquí del Ayuntamiento malacitano



A la izquierda, presentación del libro 'Multiculturalidad plural y mezcla de las culturas en Melilla en la era de la globalización' editado por Casa Árabe en colaboración con el Instituto de las Culturas de Melilla.

Sandra Benítez, Anderson Yer, Michaela, Eric Hobday, María del Camino, Almudena San, Mike Davis, Jimil Boja, Ulrich Beck, Wu Symilia, Tsvetana Todorova y Zeynepcan Sezman, entre otros.

En segundo lugar presentaron su trabajo en revistas realizadas en Melilla a distintos personajes relevantes (2. la vida social, ya que como indica el propio Akalay se presenta de "un texto testimonial y dialógico con los actores de la ciudad".

(periodistas, científicos sociales, especialistas en patrimonio, militares, sociólogos, juristas, historiadores) que hace servir para reflexionar sobre los fundamentos de la convivencia plural y la mezcla de culturas en una ciudad europea".

Proyecto fuerte y cosmopolita
Akalay apuesta fuerte por un proyecto cosmopolita y abierto al mundo; también por Melilla co-

mo un espacio de posibilidad para vivir y convivir; para el arte y la ciencia; para la convivencia y el respeto de las diferencias que, como se describirá en la lectura, son la marca y señas de la ciudad ibense.

El acto fue presidido por Juan Andrés Ruiz, entonces alcalde, concejal delegado de Seguridad, Turismo y Relaciones Institucionales; las autoridades del Ayuntamiento de Málaga;

La UGR edita un nuevo número de su revista de investigaciones zoológicas

El Faro MELILLA

Los investigadores J. Lázaro-Carrión, A. R. Tudela-Díaz, y P. A. Jódar de la Casa publican en la revista de la UGR 'Zoología' basado en un trabajo titulado 'Variabilidad craneológica de *Iberus alcántarini* (Gomphidae, Scolopendromorphata, Iberia) en el oeste de Jaén'. El *Iberus alcántarini* (Guinea, 1854) constituye una especie endémica de España cuya validez taxonómica es en entredicho, considerando solamente la gran variabilidad que exhiben las coquinas de este taxón, tanto en tamaño como en patrones de ornamentación, por los que su identificación resulta muy complicada.

En este estudio se muestra la notable variabilidad craneológica de *Iberus alcántarini* en las sierras calmas del sur de la provincia de Jaén (sureste de la Península Ibérica) y se establecen algunas diferencias con respecto a las coquinas de otras especies del mismo género que habitan la misma zona geográfica, suministrando información de utilidad para su identificación, que a su vez confirman su validez taxonómica".

Otras investigaciones

El volumen 25 de esta revista contiene, además, los siguientes trabajos de investigación: 'Nuevos datos de serotininas en Coleoptera (Insecta)', de A. Castro-Toriz, M. Baena y M. A. López-Vergara; 'Efectos de la profundidad y granulometría en comunidades submareales de macrofauna de la costa subtropical de Granada (Mar de Alborán)', de F. Serrano, D. Marqués y P. Espinosa; 'Turbulencia, náuseas y reproducción y problemas de conservación del sapo-pato ibérico (*Anaxyrus dixoni*)', de A. Martínez, A. García-Parras y C. García-Parras, en el Parque Natural de Sierra de Huétor (Granada, España); de José María González-González y J. D. Gutiérrez, 'Descripción de una nueva subespecie de libélulas (*Mesotropis*)', en el que L. Koch, 1862 de la Península Ibérica (Hemiptera, Odonata, Libellidae)', de A. García-Parras y M. Baena.

Dirigida por el profesor Felipe Pascual-Torres, del Departamento de Zoología de la Universidad de Granada, 'Zoología ibérica' es una revista de la UGR destinada a la publicación de trabajos científicos (artículos, notas, comentarios de libros, etc.) inéditos sobre cualquier aspecto de la zoología.